

# **DECLARACION INTERNACIONAL DE LA ESPERANZA**

## **COCHABAMBA – BOLIVIA**

**25 SEPTIEMBRE, 2016**

Nosotros constituidos en la ciudad de Cochabamba, Bolivia, en fecha 25 de Septiembre de 2016, reunidos en búsqueda de un mundo para que todos y todas disfrutemos del Buen Vivir con Alegremia y Amistosofía signamos la siguiente Declaración:

1.- La Indefinible y conmovedora Alegremia es nuestra matriz propulsora de encuentro sanador con la vida.

2.- La Sabia Amistosofía es la inspiración para reconocernos vida dentro de la vida promotora de relaciones amorosas con la Madre Tierra y todas sus manifestaciones vivientes.

3.-El Buen Vivir y la Ancestralidad Viva constituyen herramientas de la descolonización para superar las imposiciones del poder, que no permite crear. Se trabaja desde las experiencias con las huellas del cariño para para florecer la creatividad Innata. Volviendo a la Escucha con la Espiritualidad, la Comunidad y la Recuperación del sentido de pertenencia a la Pachamama y la revalorización de saberes ancestrales y populares.

Desde esta percepción las Diferencias son bellezas que promueven el encuentro, donde se reúne sin anular y se agrega diferenciando, no son amenazas.

Los saberes del mundo no son para dar recetas, son para encontrarnos.

4.- Las Semillas de Esperanza nos enseñan que Comer es un acto político cotidiano, que nos permite elegir un modelo económico solidario de proximidad y revalorización de los saberes campesinos intergeneracionales.

Desde esta necesidad de volver al origen declaramos que somos parte de las Semillas de Esperanza que irán a sembrarse en sus territorios de vida.

5.- La Buenaventura del Nacer Sonriendo nos recuerda que para cambiar la forma de vivir hay que cambiar la forma de nacer. Los seres humanos merecemos nacer de una manera más dulce junto al seno de nuestra Madre que es el mejor lugar para un Recién Nacido. De esta forma la poderosa Ternura transformadora nos conduce la celebración del nacimiento superando así a la industria mercantil del parto.

6.- Desde la Salud Biocéntrica y el Nuevo Paradigma afirmamos que la Humanización de las Relaciones acontece con la Amorosidad y la reencontramos a través de la vivencia. Es así que logramos superar el capitalismo mercantil que toma nuestras propuestas y las vende deshumanizando nuestras vidas.

7.- La Experiencias Populares Saludables nos demuestran que la revolución está en la cotidianidad de nuestros pueblos y que para Recuperar nuestras Vidas debemos recuperar el Arte como elemento Transformador.

8.- Para Reimaginar la Resistencia cambiando el paradigma de convivencia de seres humanos y bacterias nos inspiramos en ellas que tienen un mundo Comunicado y Abrazador. Por tanto cada persona es un Universo único e Irrepetible, que además porta muchos universos interiores.

Abrazamos el principio de Solidaridad Bacteriana que Da la Vida por la Vida.

9.- El Verbo Esperanzar constituye la acción del aquí y ahora para transformar lo necesario con nuestras posibilidades cercanas y construir el Inédito Viable.

Además de ser herramienta para superar el Antropocentrismo generador del Capitalismo que nos conduce al sistema depredador, de injusticias y muerte; que es urgente desecharlo y así abrazar al Biocentrismo que nos hace sentir pertenecientes al Tejido de la Vida.

CONCLUSION:

*Somos un círculo, dentro de un Círculo*

*Sin Inicio y Sin Final*

*Que todos Vayamos Juntos*

*Que Nadie se quede Atrás*

*Que a Nadie le falte Nada*

*Que todo sea de Todos los seres*